

GWにおける感染拡大防止について

感染者が全国で急増し、3度目の「緊急事態宣言」が4都府県で発出されました。

福山市においても、4月に入り感染が急拡大しており、病床の逼迫も懸念される状況となっています。また、強い感染力を持つとされる変異株も52例確認されるなど強い危機感を持っています。

これから、人の接触機会が増えるゴールデンウィークでは、次の取組の徹底について、ご理解とご協力をお願いします。

※取組集中期間：4月29日～5月16日

- 1 緊急事態宣言やまん延防止等重点措置の対象地域をはじめ、感染が拡大している地域との往来は控えてください。また、県外からの帰省や訪問等は避けていただくよう、ご家族や友人・知人の皆様に伝えてください。
- 2 家族を、そして子どもを守るため、家庭に感染を持ち込まないで下さい。会食は、感染予防策が講じられた店を利用し、少人数・短時間をお願いします。また、同居の家族以外との会食は控えてください。
- 3 症状がない場合でも、心当たりの方は、積極的にPCR検査を受検してください(福山PCRセンター、福山駅前臨時PCRスポット、市内薬局の検査は無料です)。

あなたの検査が、あなたの大切な人を守ってくれます。

皆様のご協力をお願いします。

2021年4月28日

福山市長 枝広 直幹

私立認可保育施設を利用する保護者様

2021年（令和3年）4月27日
一般社団法人 福山市私立認可保育施設協会
理事長 足利義信

保育施設における新型コロナウイルス感染拡大防止についてのお願い

日頃より、感染症対策にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、東京、大阪、京都、兵庫では緊急事態宣言が発令され、第四波といわれる新型コロナウイルスの感染が拡大しています。福山市においても新規感染者が連日確認されており、一向に収束する気配はありません。

現在、私たちは最大限の感染防止策を施して保育を提供しておりますが、変異ウイルスは子どもにも感染しやすいと言われており、他地域では実際に保育施設内クラスターの報告もあることから、日々不安を抱えながら保育を継続しています。

大型連休により人の往来が増えることが予想される中、子どもたちの感染リスクを少しでも抑制するために、下記についてのご協力をお願いします。

- ◆緊急事態宣言発令中及び、まん延防止等重点措置適用中の感染拡大地域との往来は避け、日常生活エリア範囲内での行動を心がけてください。
- ◆園児ならびに送迎される保護者は、毎日の検温をお願いします。
- ◆発熱や咳等の症状がある場合は、通園通所や送迎を控えてください。
また、症状が治まり解熱後24時間が経過するまでは、ご家庭で経過観察をしてください。
- ◆土曜日は登園を控え、家族で充実した時間を過ごしましょう。

一般社団法人 福山市私立認可保育施設協会について

昭和43年発足。教育・保育に係る諸問題への対応と職員研修等により、福山市の私立認可保育施設の運営と、教育・保育内容の向上を目的とする一般社団法人組織。
福山市内にある私立認可保育所(園)27施設、私立幼保連携型認定こども園39施設、合計66施設が加盟。(2021年4月1日現在)